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Э К О Н О М И Я  

И БЕРЕЖЛИВОСТЬ
Огромные ресурсы вовле

чены в народное хозяйство 
страны. Потому каждый на 
своем рабочем месте дол
жен осознавать ответствен
ность за то, чтобы исполь
зовать этот потенциал пот 
хозяйски, с полной отдачей  
На XXVI съезде КПСС по
ставлена задача значитель
но увеличить выпуск конеч
ной продукции из имею
щихся ресурсов. Стержнем 
экономической политики 
становится хозяйское отно
шение к общественному 
добру, умение полностью, 
целесообразно использовать 
все, что у нас есть. «Эко
номика должна быть эко
номной — таково требова
ние времени», — сказал в 
Отчетном докладе съезду  
партии Генеральный секре
тарь ЦК КПСС тов. Л. И. 
Брежнев.

Традиционно для перво
уральцев соревнование за 
богатые лицевые счета эко
номии, рациональное ис
пользование топливно-энер
гетических ресурсов, сырья 
и материалов, рабочего вре
мени. На Новотрубном за
воде заведено 280 коллек
тивных и 711 индивидуаль
ных счетов экономии, на 
динасовом 82 коллектива, 
311 трудящихся участвуют 
в походе бережливых. Прак
тически копилки бережли
вости заведены на всех 
предприятиях. За. минувший 
год по городу сэкономлено 
14,7 миллиона киловатт-ча
са электроэнергии, 10,5 ты
сячи тонн условного топли
ва, 3,9 тысячи тонн черных 
металлов, 441 тонна дизель
ного топлива, другие ресур
сы. Однако не везде лице
вые счета стали эффектив
ным средством бережливо
сти. Так, на хромпиковом 
заводе ими охвачено лишь 
35 процентов работающих.

Как одно из основных ус
ловий рассматриваются при 
подведении итогов социали
стического соревнования на 
динасовом заводе вклады 
на лицевые счета. За пер
вый квартал на предприя
тии сбережено 426 тонн ус
ловного топлива, 182 тыся
чи киловатт-часов электро
энергии. Это позволит в 
день ленинского коммуни
стического субботника ра
ботать на сэкономленных 
топливно-энергетических ре
сурсах, за счет этого вы
пустить свыше 900 тонн ди
насовых изделий и матери
алов. На сбереженном топ
ливе уже провели составы 
в счет субботника десятки 
железнодорожников локо
мотивного депо Кузино.

Сегодня уже нет надоб
ности напоминать о необ
ходимости останавливать 
станки в период обеденного 
перерыва и выключать го
рящие днем лампочки. Это 
элементарное требование 
экономии. Поиск резервов 
должен вестись по основ
ным, актуальным направ
лениям. Для нашего города 
главный предмет экономии 
— металл. Только на Ново
трубном заводе в минув
шем году его перерасходо
вано 1723 тонны. Резервы

же нередко лежат на виду. 
Так, народные контролеры 
первого и четырнадцатого 
цехов, рабкоровский пост 
пятого установили: допус
каются отклонения от тех
нологических норм при по
резке труб, особенно много
— при повторной. В резуль
тате в отходы идут сотни 
тонн металла. В том же че
тырнадцатом цехе нашли 
возможность восстанавли
вать трубы с оборванными 
головками, ранее идущими 
в брак. Более пристальный 
взгляд на узкие места, по
иск оптимальных техниче
ских решений дают ощути
мый эффект.

Особенно при этом пло
дотворен коллективный по
иск. Высока в рудоуправле
нии отдача творческих ком
плексных бригад рациона
лизаторов. По личным твор
ческим паспортам соревну
ются на Новотрубном заво
де около полутора тысяч 
инженерно-технических ра
ботников. Им засчитывает
ся экономия от внедренных 
предложений или же тех, в 
разработке которых они 
участвовали. Важно при 
этом использовать творче
ский потенциал инженера
для преодоления дефицита
рабочей силы, разработки 
мероприятий, освобождаю
щих людей от тяжелого
ручного труда.

В поиске резервов эконо
мии и бережливости нет ме
лочей. Потому не должны  
оставаться без внимания
вспомогательные, подсобные 
службы. Возьмем, к приме
ру. инструментальное хо
зяйство. Всегда ли мы за
думываемся, как долго слу
жит нам тот или иной ин
струмент, достаточное лц 
распространение получило 
ценное, разработанное нова
тором приспособление? Упо
рядочить учет расходования 
инструмента, восстановле
ния износившейся оснастки
— долг хозяйственников. 
Порочна еще на иных, осо
бенно мелких предприяти
ях, практика учета факти
ческого расхода энергии, 
сырья в целом по заводу. 
Такой учет должен вестись 
на каждом участке, каж
дом рабочем месте. Факты 
отступления от норм тут же 
следует предавать гласно
сти.

Не менее важный момент
— экономическое воспита
ние трудящихся, действен
ный фактор в борьбе за  
экономию и бережливость, 
дальнейшую эффективность 
производства. На занятиях 
школ экономического обра
зования, в школах передо
вого опыта мастерам, бри
гадирам, рабочим следует 
прививать навыки подсчета 
экономии, общей эффектив
ности от внедрения тех или 
иных мероприятий.

Нацеленность на эконо
мию должна стать нормой 
каждого нашего дня. Тре
бование времени — позабо
титься о том, чтобы не уте
кал без дела ни один руче
ек из той могучей реки ре
сурсов которую рождает 
современное производство,

П Я Т И Л Е Т К А ,  
Г О Д  П ЕРВЫ Й
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■ ВЕСТИ С НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

МАРКУ ДЕРЖАТ
Второй раз подряд в этом году лучшим коллективом 

по качеству продукции в одиннадцатом цехе филиала 
Новотрубного завода признаны трубоэлектросварщики 
стана Л? 5 Б. В. Шахмаева. С первого предъявления 
ими сдано в марте 99,9 процента продукции, при этом 
48 тысяч метров труб выдало дополнительно к плану. 
Отмечена работа бригады второго стана И. М. Зайчико
ва. Оба эти коллектива — коммунистического отноше
ния к труду. *

Обеспечили трубоэ.тектросварщикам необходимый 
ритм резчик металла В. П. Максимов, машинист крана 
В. И. Сорокина, в числе передовиков также правиль
щик В. П. Финько®, травильщик В. Д. Борисов.

Т. ЧИКИНОВА, рабкор.

ПО НОВЫМ ОБЯЗАТЕЛЬСТВАМ
Ритмично и слаженно трудится в нынешнем году кол

лектив четырнадцатого цеха Новотрубного завода. За 
первый квартал волочильщики выдали дополнительно 
к заданию 94,5 тысячи метров труб. Первым сортом 
сдано 99,88 процента всей продукции.

Особое внимание труженики цеха уделяют абсолют
ному выполнению заказов. За три месяца нынешнего 
года волочильщики добились стопроцентного выполне
ния заказов.

Среди подразделений цеха лучшим признан коллек
тив участка ХВТ, возглавляемый И. С. Ереминым. 
Члены этого коллектива недавно приняли повышен
ные обязательства но досрочному выполнению плано
вых заданий первого года пятилетки.

Л, СО БЕН И Н А , рвбкор.

■  18 А П Р Е Л Я  — В С Е С О Ю З Н Ы Й  
К О М М У Н И С Т И Ч Е С К И Й  С У Б Б О Т Н И К

ПО ЧЕТКОМУ ГРАФИКУ
В третий раз на ударную 

вахту коммунистического 
субботника станет коллек
тив завода комплектных ме
таллических конструкций. 
И впервые в день всенарод
ного рабочего праздника 
будет занят непосредствен
но выпуском своей основ
ной продукции.

Во всех цехах и отделах 
молодого предприятия идет 
деятельная подготовка к ле
нинскому субботнику. Здесь 
создан штаб во главе с за
местителем директора В. В. 
Мочаловым. Сюда стекается 
вся информация' о готовно
сти коллективов встретить 
18 апреля, о возникающих 
затруднениях, которые чле
нами штаба и администра
цией оперативно устраня
ются. Приготовления к суб
ботнику идут четко по ут
вержденному плану.

Если в прошлые два го
да численность работников 
управления строящегося за
вода не составляла н ста 
человек, то нынче в суббот
нике по самым скромным

подсчетам примут участие 
635 человек. Часть из них 
вместе со строителями и 
монтажниками будет зани
маться на с т р о я щ и х с я  
объектах, сто двадцать ра
бочих и специалистов гото
виться выехать в подшеф
ный совхоз «Ключевской» 
Ачитского района, где по 
могут сельчанам в подго
товке к  посевной.

Средства, заработанные 
на ленинском субботнике на 
основном производстве, бу
дут перечислены в ф о н д  
одиннадцатой пят и л е т к и. 
Автомобильный парк заво
да 18 апреля решено ис
пользовать на сэкономлен
ном топливе.

Е. П РОХОРОВА, 
экономист, член штаба 

по проведению суббот-

U  ПЕРЕДОВИКИ
СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО 
СОРЕВНОВАНИЯ 

В Билимбаевском цехе 
ш в е й н о й  фабрики Анна 
Павповна Поспелова поль
зуется большим авторите
том. Ударник коммунисти
ческого труда, неоднократ
ный победитель социали
стического соревнования, 
она ежемесячно справляет
ся с производственными за
даниями не менее чем на 
130 процентов. Изделия, 
выходящие из-под ее рук, 
отличаются высоким каче
ством. Анна Павловна д ос
рочно в ы п о л н и л а  план 
прошлой пятилетки. Ударно  
начала нынешнюю.

Фото Е, Фролова.
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■ ВЕСТИ ИЗ
СОВХОЗОВ

До посевных 
кондиций

Земледельцы с о в х о з а  
«Уткинский» в первый год 
одиннадцатой п я т и л е т к и  
з е р н о в ы м и  засеют 1540 
гектаров. Всего же посев
ной клин составит 3,3 ты
сячи гектаров. Как и в 
прежние годы, механизато
ры намерены работать в по
ле по методу ипатовцев, 
провести сев в сжатые сро
ки, на высоком' агротехни
ческом уровне.

Весь семенной фонд, 640 
тонн, доведен до кондиций 
первого и второго классов. 
Часть его составили райо
нированные семена, выра
щенные на госсорто,участке.

На поля доставлено 152 
тонны минеральных п 12 
тысяч тонн органических 
удобрений. Их вывозка бу
дет продолжена и в апреле.

Н. КАД ОЧНИКОВА, 
секретарь партийной 

организации.

К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ!

14 апреля с 18 час. 30 мин. до 20 часов ве
дут прием избирателей по месту голосования де
путаты областного и городского Советов народ
ных депутатов.

■  В ИСПОЛКОМЕ 
ГОРСОВЕТА

ПЕРВЫЙ ВТОРНИК 
Ч И С Т О Т Ы

В исполкоме горсове
та состоялось первое в 
этом году заседание го
родского штаба по бла
гоустройству н озелене
нию. Председатель ис
полкома С. П. Лыткин 
сообщил, что в Сверд
ловской области с 1 ап
реля по 31 мая объяв
лен двухмесячник чи
стоты. В связи с этим 
штаб решил провести 
первый общегородской 
вторник чистоты и бла
гоустройства не в мае, 
к а к . это планировалось 
ранее, а в апреле — 14 
числа. Основное внима
ние в этот день следует 
обратить на приведение 
в порядок мест общего 
пользования — дорог, 
привокзальной площади, 
территории близ авто
станции, площадей при 
Дворцах культуры и ки
нотеатрах, скверов.

Штаб заслушал ряд 
хозяйственных руково
дителей предприятий о 
подготовке к  вторник# 
чистоты. Начальник 
ЖКО хромпикового заво 
да В. Н. Трошков доло
жил, что многае тружв' 
ники предприятия будут 
трудиться в этот день 
по месту жительства, 
благоустраивать придо
мовую территорию. Для 
этого коммунальники 
подготовили метлы, ло
паты, грабли, носилки.

Заместитель директо
ра Новотрубного завода 
В. П. Федоров сообщил, 
что рабочие цехов наве
дут порядок в подшеф
ных микрорайонах, а 
жители домов вымою* 
окна в подъездах.

Заместитель началь
ника ЖКО динасового 
завода М. А. Стебляк за
верила, что огнеупорщл- 
ки очистят от хлама чер
даки и подвалы, соберут 
мусор на дорогах.

Штаб выразил уверен
ность, что работнігки 
сферы обслуживания не 
останутся в стороне от 
общего дела: оформят к 
первомайским праздни
кам витражи и витрины, 
позаботятся о чистоте и 
уюте в рабочих помеще
ниях.

Штаб призвал всех 
первоуральцев не терять 
времени, чтобы к Перво- 
маю навести в городе 
образцовую чистоту в  
порядок.



НА комсомольской 
О Р Б И Т Е
ПОСЛАНЦЫ
ПЕРВОУРАЛЬСКА

На строительство Байка
ле —Амурской магистрали
десятого апреля из Перво
уральска отправятся двад
цать бойцов комсомольско- 
молодежного строительно
го отряда. Это посланцы 
треста Уралтяжтрубетрой, 
Новотрубного, динасового, 
хромпикового заводов. Все 
имеют строительные про
фессии. Ребята будут воз
водить объекты соцкульт
быта в поселке Хорогочи. 
Отряд полон решимости за 
полгода выполнить установ
ленное задание.

А, БАЛАШОВ, 
инструктор горкоме 

ВЛКСМ.

УЧИТСЯ
МОЛОДЕЖЬ

Молодые работницы дет
ских садов хромпикового 
завода учатся в комсомоль
ском кружке «Идеологиче
ская борьба и молодежь». 
Ведет занятие пропагандист, 
заместитель секретаря ко
митета ВЛЕСМ предприя
тия Светлана Малмыгина. 
Слушатели изучают мате
риалы XXVI съезда КПСС. 
Пропагандист умело ис
пользует в качестве приме
ров конкретный материал.

— Мы, работники дет
ских садов, понимаем, на
сколько от нас зависит ком
мунистическое воспитание 
молодого поколения, — ска
зала после очередного заня
тия комсомолка Н. Должи- 
кова.

Т. ПЕРЕСТОРОНИНА, 
рабкор.

В ГУЩЕ ДЕЛ
В тресте Уралтяжтруб

етрой состоялось заседание 
комитета ВЛКСМ. На нем 
выступила заместитель сек
ретаря комитета комсомола 
Вера Власова. Она сообщи
ла о задачах, которые стоят 
перед активистами в связи 
с пропагандой р е ш е н и й  
XXVI съезда КПСС.

Кроме того, заслушаны 
секретари комсомол ь с к и х 
организаций профессиональ
но-технических учили ?ѵ; 7 
я  69 М. Шайхутдив а и 
А. Еайгородова, Они рас
сказали о работе с неСоюз- 
иой молодежью.

А. ТАРХАНОВ, 
секретарь комитета

ВЛКСМ треста.

НА РАБОЧИХ 
МЕСТАХ

Организованно провели 
еуббогнгаш молодые рабочие 
цехов № 2 и 3 завода сан
техизделий. Комсомольцы 
второго цеха во главе с  сек
ретарем Александром Люц- 
ко в выходной день вы
шли на рабочие места. Зара
ботанные средства перечис
лили в фонд стран, борю
щихся за свою независи
мость.

Л. ВАСИЛЬЕВА, 
секретарь комитета 
ВЛКСМ завода сантех- 
иэ делий.

'а д д д т а  з а а в а а  ж а а в й
К О Г Д А  
Р А Б О Т А Е Т  
Б Р И Г А Д А

Поворотным стал минув
ший год для коллектива 
первого механического цеха 
Новоуткинского завода 
«Искра». В том смысле, что 
коллектив повернулся ли
цом к бригадной форме ор
ганизации и оплаты труда. 
Помнится, в прежние наши 
встречи, о чем бы ни шла 
речь, Анатолий Михайлович 
Ряпосов, начальник цеха, 
обязательно сводил разго
вор к дефициту кадров. 
Падает престиж станочни
ка, неизменно сокрушался 
он, как вытянуть план? А

тут достает свою рабочую 
тетрадь и удовлетворенно 
констатирует: «Вчера при 
плане 1420 нормочасов вы
работали 1817, с  начала же 
месяца идем с опережени
ем более чем на две тысячи 
нормочасов». Людей стало 
в цехе больше? Нет. По
рядка в организации их 
производственного процес
са, отдачи от того же ста
ночного парка. Если в пер
вом полугодии прошлого 
года цех справился с пла
ном лишь в феврале и мар
те, то во втором, когда

бригады стабилизировались, 
срывов не было. Коллектив 
по итогам предсъездовской 
вахты занил первое место 
по заводу.

Анатолий Михайлович те
перь твердо убежден: бри
гадный метод — самый про
грессивный. Больше чем 
тридцать лет он начальни
ком цеха, но такого быст
рого и ощутимого эффекта 
ни от каких перестроек не 
помнит.

В начале восьмидесятого 
года в цехе насчитывалось 
до пяти бригад, сейчас их 
двадцать семь, причем 22 — 
сквозные. Тут надо огово
риться. В первом начали с 
малого, не побоялись при
своить статус бригады да 
ж е двум станочникам, ра
ботающим на один наряд. 
Этот метод, один наряд, 
применялся и раньше. И 
все же станочники остава
лись в чем-то каждый сам

Р А С С К А З Ы  О П Р О П А Г А Н Д И С Т А Х

ПРИЗВАНИЕ
Анатолий Васильевич Сун

цов перед занятием ра
скрыл томіик стихов, чтобы 
освежить в памяти строки. 
И хотя в списке рекомен
дованной литературы не 
числился «Реквием» Р. Рож
дественского, он был уве
рен, что страстные слова 
поэта как раз кстати в раз
говоре о судьбе мира.

Впрочем, у каждого про
пагандиста своя творческая 
лаборатория. Но бесспорно 
одно: без эрудиции, высо
кой культуры и личной 
убежденности пропагандист 
не состоится. Таково веле
ние времени.

Слушатели А. В. Сунцо- 
ва на редкость взыскатель
ны. Сказывается возросший 
уровень образования, бога
тый жизненный и производ
ственный опыт, степень ак
тивного участия в деятель
ности коллектива. Мастер 
Леонид Алексеевич Кошка- 
ров, бригадир Геннадий 
Михайлович Малик и дру
гие слушатели —  агитато
ры, воспитатели трудовых 
коллективов. Понятен их 
повышенный интерес к за
нятиям, стремление обога
тить знания, привести их в 
систему. И от пропаганди
ста они вправе ждать пол
ного, глубокого анализа 
разнообразных проблем.

Анатолий Васильевич —  
человек творческий, увле- 
ченый. В процессе сам ооб
разования он не признает 
ни выходных, ни отпусков. 
За рамками строго очерчен
ного рабочего дня его ожи
дает составленная им са
мим программа - минимум; 
просмотреть центральные 
и местные газеты, прочесть 
полемическую статью в 
журнале, послушать обзор  
международных событий, 
перечитать некоторые ра
боты В. И. Ленина. В воск
ресенье этот список удваи
вается. Кинофильмы, кни
ги, лекции... он умудряется 
успевать всюду.

В огромном объеме ин

формации А. В. Сунцов, за
меститель начальника цеха, 
умеет выделить самое глав
ное, весомое. Собрав к за
нятию обширный материал, 
он раскрывает тему лако
нично, предельно ясно, 
оставляя слушателям воз
можность конкретиэиоо- 
вать, приводить примеры, 
вступать в спор. Коммуни
стам эта форма явно по ду
ше. Она развивает актив
ность, желание не только 
поглощать информацию, но 
и делать самостоятельные 
выводы, применять знания 
на деле.

Много лет назад Анато
лий Васильевич открыл для 
себя сущность пропаганди
стской работы: «Пропаган
дист —  это человек, кото
рый должен... в ы з в а т ь  у 
слушателя интерес к учебе, 
к чтению, к дальнейшей- 
шей умственной работе над 
собой». Сегодня это его 
кредо. И оценку себе Сун
цов ставит в зависимости 
от активности слушателей.

А их активность на виду 
у всего шестого цеха Ново
трубного завода. Только в 
этом учебном году слуша
тели внесли в цеховую ко
пилку десять предложений, 
направленных на техниче
ское развитие производ
ства. Новаторское предло
жение бригадира Г. М. Ма
лика значительно облегчи
ло условия работы на ф ре
зерном станке. П е р е в о д  
муфельной печи на сетча
тый конвейер по предло
жению И, С, Бабченко бла
гоприятно повлиял на каче
ство продукци. И, конечно, 
никакими цифрами не из
меришь того воспитатель
ного эффекта, к о т о р ы й  
ежедневно оказывают слу
шатели на своих товарищей, 
доходчиво разъясняя поли
тику партии, е е  решения.

Есть у Анатолия Василье
вича личный творческий 
план. Под номером один 
записано: изучение биогра
фии В. И. Ленина. Вот уже

по себе. А тут — бригада. 
Хоть двое их, но это уж е  
коллектив. Когда по резуль
татам одного судят и о дру
гом, когда коллега не прос
то сменщик, а как бы твое 
продолжение. Моральный 
фактор возрос, дополнился 
организационным. И на це
ховом стенде социалистиче
ского соревнования, где 
указывается выработка 
каждого, против фамилии 
одного из двух станочни
ков четко указано —  брига
дир. Значит, более опытный 
берет на себя роль лидера, 
организатора производства.

Посмотрим на одну та
кую микробригаду токарей 
— С. Н. Николаева. Преж
де его напарник Юрий 
Александрович Татарченков, 
начиная смену, получал ин
струмент, изучал чертеж, 
настраивал станок и потом 
уже включался в работу. 
Терял минут тридцать-со-

рок. По ходу смены он мот1 
выжать из станка то, на 
что, работай один, не ре
шился бы. Знал: напарник
в случае чего проведет про
филактику. Тот, заступая 
на его место, опять начи
нал все с нуля. А что такое 
сорок минут рабочего вре
мени для высококвалифи
цированного токаря? Да в 
конце рабочего дня надо 
еще все «свое» разложить 
по полочкам шкафчика. Те
перь же Николаев прихо
дит вечером в свой пролет 
— станок настроен, инстру
мент разложен. Остается 
только выдерживать разме
ры да не уступать товари
щу. Выработка обоих воз
росла.

Первые бригады состояли 
из двух человек, сейчас в 
цехе идет процесс их укруп
нения, По четыре человека 
у зубофрезеровщиков В. М. 
Гениятова. фрезеровщиков

второй десяток лет он са
мым серьезным образом  

^ з а н и м а е т с я  страницами 
жизни вождя и каждый раз 
открывает для себя новое. 
Прочитаны воспоминания 
соратников Ленина, многие 
из его работ, но личность 
вождя- пропагандиста рево
люционных идей по-преж
нему вызывает интерес,

— Не перестаю восхи
щаться у м е н и е м  Ильича 
разговаривать с людьми —  
просто об очень сложном. 
Нам подчас не достает 
именно этого, — делится 
мнением Анатолий Василье
вич.

Контакту с аудиторией он 
учится и у товарищей-про- 
пзгандистов из друпих це
хов Новотрубного завода. 
И у него есть чему по
учиться. На занятия Сунцов 
приходит предельно с о 
бранный и всегда в Добром 
расположении духа. С ува
жением выслушивает мне
ние слушателя, деликатно 
.поправит, если тот ошиба
ется. Умеет шуткой снять с 
людей усталость. Его серь
езн ое отношение к своему 
главному партийному пооу- 
чению чувствуется даже в 
организационных деталях.

...Газеты с материалами 
XXVI съезда КПСС пестрят 
пометками. Пропагандист 
«е раз прочитал решения 
партийного форума и поч
ти за каждой строкой уви
дел тему для размышления 
на последующих занятиях. 
Детально проанализировал 
сегодняшний день цеха, 
заботы и проблемы коллек
тива. Для себя весь цикл 
лекций и собеседований со 
слушаелями он условно 
назвал: «Мы и одиннадца
тая пятилетка». Ведь все, 
что задумано и запланиро
вано партией, предстоит 
решать к: роду, в ,том чис
ле и тем, кому Анатолий 
Васильевич Сунцов помо
гает стать проводниками 
активной жизненной пози
ции.

Л. МИЛЯВСКАЯ, 
нештатный 

корреспондент.

9  К 20-летию полета Ю. А. Гагарина

ЛУША, ОТКРЫТАЯ 
Л А Я  В С Е Х

«.. И всем, чего д остиг, я обязан ей*.
Тан писал о своей матери Ю. А. Гагари н  в книге «До

рога в космос». В эти  дни, когда стр а н а  готовится от
м етить 20-летие полета в космос своего первого послан
ца Ю. А Гагари на, его матери Анне Тимофеевне в го- 
род Гагарин  приходит много писем, много приезж ает к 
ней гостей . Кто только не откуш ал чая из ее самовара: 
крупны е учены е и государственны е деятели, и ностран
ные гости  и неф тяники Тю мени, ар тисты  с мировым  
именем и шнольнини из далекого М агадана, ш ахтеры  
из К узбасса  и рыбаки с Кольского полуострова.

Природа воедино собрала в этой ж енщ ине лучш ие к а 
чества, свойственны е всем матерям планеты : ум и доб
рое сердце, откры тую  д уш у и ласковость, требователь- 
ность и ум еренную  стр о го сть , отзы вчивость и соетрада- 
ние. Анна Тимофеевна — известны й и любимый чело
век в городе. Она ведет большую  общ ественную  дея- 
тельность в своем районе, да и в Смоленской области, 
поддерживает переписку с  пионерами, рабочими кол
лективами многих городов и сел наш ей стр аны .

П ятьдесят героев косм оса назы ваю т А н ну Тим оф еевну  
мамой.

На сним ках: м ать Ю. А. Гагари на Анна Тимофеевна и
его стар ш и й  брат Валентин Алексеевич на встрече со 
ш кольникам и; Дом-музей Ю. А . Гагар и н а, здесь долгов 
время ж ила его семья.

Ф ото Г. Калачьяна. Ф отохроника ТАСС.
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МОЛОДЕЖИ — ПОЛИТИЧЕСКИЕ 
И ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ЗНАНИЯ ГДЕ ЖЕ КОНТРОЛЬ?

Нет нужды доказывать, образующее мир», который 
что современному молодому ведет пропагандист В. И. 
рабочему необходимо повы- Антропов, занятия должны 
шать политический уровень, посещать двадцать человек, 
Но, как ни странно, не для а приходит половина. Это, 
всех еще это стало истиной, конечно, плохо. Плохо и то, 
Б рудоуправлении, напри- что комитет ВЛКСМ во гла- 
мер, из двухсот комсомоль- ве с Анатолием Козиным в 
цев в кружках занимаются такой чрезвычайной ситуа- 
лишь... тридцать. Да п то, ции ограничивается беседа- 
как говорится, на бумаге, ми с теми, кто не посещает 
А на деле? занятия. К сожалению, про-

В кружке «Учение, пре- ку от внушения пока мало

вато. Надо было еще в на
чале учебного года рассмот
реть этот вопрос на заседа
нии комитета ВЛЕСМ, обя
зать секретарей цеховых 
коме омольскнх организаций 
поправить дела с учебой. 
А что же получается? Сек
ретарь комсомольской орга
низации электромеханиче
ского участка Владимир Со
рокин сам не учится в 
кружке, Человек, который

призван быть примером для 
других, не желает учиться, 
а комитет комсомола терпе
ливо ждет, когда же в нем 
проснется это желание.

Странно и то, что секре
тарь к о м и т е т а  ВЛКСМ 
А. Козин не знает, сколько 
комсомольцев занимается в 
школах экономического об
разования, в каких именно, 
и у каких пропагандистов. 
То есть, нет четкого пред

ставления об учебе моло
дежи. Как же можно ею 
руководить? Об этом преж
де всего надо спросить с 
ответственной за учебу Ве
ры Барановой. Комитет ком
сомола должен добиваться, 
чтобы каждый молодой ра
бочий учился — будь то 
комсомольский кружок или 
школа экономических зна
ний. Таково т р е б о в а н и е  
партии, вновь подтвержден
ное на XXVI съезде КПСС, 
требование ареявиь.

Т. ЯКОВЛЕВА

В. В. Павловой, токарей- 
револьверщиков И. Б. Д у- 
бинкиной, Л. Н. Ржаннико- 
вой. «Плюсы бригады так 
заметны, что думаешь, куда 
мы раньше смотрели? —  
удивляется Людмила Нико
лаевна Ржанникова. — 
Раньше сколько споров бы
ло из-за так называемых 
выгодных и невыгодных .ра
бот. Скажем, кропотливый, 
трудоемкий процесс изгото
вить гайки. Сейчас нареза
ем их в месяц до 45 тысяч, 
и никаких обид. Друг дру
гу помогаем, вместе настра
иваем и запускаем станки, 
от услуг двух наладчиков 
отказались. Бригада свой 
план перевыполнила — пре
мия 25 процентов».

В комплексную бригаду 
В. С. Буданова объедини
лись рабочие, обслуживаю
щие станки-автоматы. Рань
ше наладчик сделает свое 
дело и посматривает, как

у автоматчика идут дела. 
Сейчас настройкой его дело 
не ограничивается. Он по
могает зарядить автомат, 
при необходимости сам 
станет к нему. Соответст
венно заработная плата на
числяется по коэффициенту 
трудового участия. Замкну
тый цикл на обработке ко
нусов у  станочников Г. М. 
Ремарчикова, В. И. Коста- 
сева и А. И. Кислицина. 
Один из них выполнял чер
новые подготовительные 
операции, два других — 
чистовые, более сложные. 
Рабочие объединились в 
бригаду. Разделение труда 
в принципе осталось то же, 
но Анатолий Иванович Кис- 
лицин к своей черновой ра
боте добавил одну опера
цию товарищей, время ему 
позволяет.

Надо оговориться, что 
эта форма организации 
труда требует соответству

ющей перестройки органи
зующих, вспомогательных 
служб. Повысилась требо
вательность цеховиков к 
планово - распределитель
ному бюро. Заготовка, ин
струмент должны быть вы
даны при первом требова
нии— больше спрос с кла
довщика. Больше хлопот 
стало у  бригады слесарей 
по ремонту оборудования 
М. Г. Бердникова. И тут 
администрация цеха всегда 
на стороне станочников.

Важно, что объединение 
в бригады шло и идет на 
добровольных началах. В 
позапрошлом году А. М. Ря
посов позаимствовал этот 
опыт у уралмашевцев, ему 
довелось побывать в цехе 
обработки крупных узлов. 
Привез кое-какой матери
ал, посоветовался с масте
рами, где можно так же ор
ганизовать людей. На пер
вых порах убеждал, ока

зывал помощь. А вскоре 
итоги работы созданных
бригад агитировали сами за 
себя. Тогда и пошли рабо
чие с заявлениями. Произ
водительность в бригадах 
поднялась на двадцать про
центов. К концу этого года 
в цехе рассчитывают дове
сти число бригад до  30—35, 
охватить ими 70 процентов 
сдельщиков. Анатолий Ми
хайлович улыбается: сама
атмосфера в коллективе 
ставит теперь «единолични
ка» в неловкое положение.

Еще один момент в этой 
истории. Выйдя из проры
ва, покончив со штурмов
щиной, в цехе как бы огля
делись вокруг. И заметили 
то, на что раньше не было 
времени, до чего руки не 
доходили. Взялись за куль
туру производства. Пол в 
пролете и между станками 
выкладывают специальной 
плиткой. Во-первых, это

ЗА ГОРОД ВЫСОКОЙ КУЛЬТУРЫ

КРАСОТА ЗЕЛЕНОЙ КРОНЫ
— Вы посмотрите, как 

уродуют деревья, — него
дующе, прямо с порога, вы
сказывал свою тревогу чи
татель. — Д аж е обидно, 
что озеленители безжалост
но уничтожают крону у то
полей, оставляют голый 
ствол...

И это не единственный 
сигнал горожан в редак
цию. Возмущение читателей 
понятно. Они ратуют за 
жизнь дерева, за сохране
ние красоты городских улиц 
и проспектов. Но обрезать 
тополя необходимо — это 
мера борьбы с «тополиной 
метелью».

Беда в том, что в свое 
время при посадке тополя 
никто не задумывался, да и 
не знал, что для озелене
ния города следует выса
живать только мужские эк
земпляры. К сожалению, в 
тополиных посадках города 
преобладают деревья жен
ского пола. Они-то и оде
вают газоны и тротуары 
белым покрывалом; пух за 
грязняет квартиры, затруд
няет дыхание. Пора тополи
ного пуха поистине наибо
лее опасная в пожарном 
отношении. Поэтому озеле
нители к проводят «стриж
ку» тополей. Не везде, ко
нечно. Эта операция очень 
трудоемкая.

Обрезать тополь необхо
димо и притом ежегодно с 
обязательным удалением

прироста прошлого года, на 
котором заложены цветоч
ные почки. Но как? Этот 
вопрос актуален не столько 
с точки зрения охраны при
роды, сколько с эстетиче
ской и воспитательной.

Конечно, то, как «срабо
тали» озеленители на про
спекте Ильича, — некраси
во! Обкромсали (другого 
слова не подобрать) дере
вья наголо, никакого вида, 
никакой кроны. Такое мог
ли сделать от незнания, от 
формального отношения к 
порученной работе. Какая, 
собственно, форма кроны у  
этих деревьев?

Не будем говорить о юге, 
где каждое дерево в городе 
имеет собственную форму 
кроны, свою «стрижку». У 
нас на Урале, в Свердлов
ске на многих улицах 
«стрижку» тополей произво
дят по правилам эстетики, 
в виде шара или пирамиды. 
Почему в Первоуральске не 
делается такое? Или у  озе
ленителей отсутствует чув
ство вкуса?

Не спорю, хлопотное де
ло создавать красоту. Но 
ведь это необходимо для 
эстетического воспитания 
подрастающего поколения. 
Прививая чувство прекрас
ного с пеленок, мы воспи
тываем в ребенке чувство 
бережливости, хозяйского 
отношения к дереву.

Не сделаю открытия, если

скажу, что не только топо
ля необходимо приводить в 
порядок. И другие деревья 
заслуживают внимания. На 
участке пр. Ильича от ули
цы Трубников в сторону рын
ка по обе стороны пешеход
ной дорожки стоят в запу- 
щеннЬм состоянии яблони. 
Стволы обросли побегами, 
сучья торчат в разные сто
роны, многие надломлены, 
кроны не сформированы. 
Не поймешь — штамбом 
или кустарником растут де
ревца. Не пора ли привести 
их в надлежащий вид? Го
род идет Навстречу своему 
250-летию. Следовательно, 
наводить порядок надо во 
всех уголках. А тут тем бо
лее — аллея-то на виду.

Конечно, озеленители не 
в силах справиться с огром
ным объемом весенних ра
бот. Времени в обрез, рабо
чих ірук мало. Им необходи
ма помощь. И, наверное, не 
стало бы обременительным 
и не в ущерб свободному 
времени (а оно имеется 
ранней весной) садоводам- 
любителям выступить по 
собственной инициативе по
мощниками озеленителей. В 
городе более шести тысяч 
садоводов-любителей. Если 
каждый из них возьмет 
шефство над двумя-тремя 
деревьями, да по всем пра
вилам садоводческой науки 
сформирует крону яблонь
ки или тополя на улице, у

дома, во дворе, будет не
оценимая польза для обще
го дела. Какой коллектив 
первым откликнется?

И еще. Не раз приходи
лось выступать в защиту 
тополя, как за самую быст 
рорастущую древесную по
роду в городских условиях. 
Одни читатели поддержива
ли меня, другие возмуща
лись. Конечно, посаженный 
под самое окно тополь при
носит немало неприятно
стей. Но кто в этом пови 
иен? Вой о мните: когда вы
саживали «прутики», каж 
дый старался воткнуть его 
напротив окна своей квар
тиры. Тогда не думали о 
последствиях. Когда же де
рево выросло, оно стало 
мешать. И тогда начали 
раздаваться возгласы: «Спа 
сите! Мы в плену у топо
ля!»

Конечно, вырубать тополь 
не следует. А вот сформи 
ровать из него дерево с кра
сивой кроной, чтобы не за
слоняла свет в квартирах, 
следовало бы. И это могут 
сделать сами жители. Толь
ко под наблюдением специ- 
алиста-озеленителя.

Тополь приносит нам не
оценимую пользу — очища
ет городской воздух. Прав
да, высаживать его ближе, 
чем на десять метров от 
дома, не рекомендуется.

Ю. ДУНАЕВ,
член горсовета ВООП.

В С Т Р А Н А Х  С О Ц И А Л И З М А

ПО З А К О Н А М  С О Т Р У Д Н И Ч Е С Т В А
МНР. Щедро делятся опытом с монгольскими друзь

ями советские специалисты, приехавшие в Эрдэнэт — 
молодой город Монголии, возведенный при экономиче
ском содействии СССР.

На снимке: идет монтаж оборудования на нов'ом 
предприятии легкой промышленности, строящемся в 
Эрдэнэте. За рабочими чертежами Н, Мармура, А. Бал- 
гаи, В. Каверин.

Фото К. Болдохонова. И. Зотина, 
фотохроника ТАСС.

 г®  ЧИТАТЕЛЬ ПРЕДЛАГАЕТ

П о з а б о т ь т е с ь  о б о л ь н о м
Много раз на страницах нашей городской газеты го

ворились хорошие слова в адрес врачей и сестер, ко
торые спасают жизнь людям, лечат их от разных бо
лезней. Я отдаю дань уважения зав. терапевтическим 
отделением медсанчасти Новотрубного завода Галине 
Васильевне Мироновой, лечащим врачам Марии Филип
повне Моськовой, Владимиру Валерьевичу Стома, кол
лективу сестер во главе с Лидией Михайловной Коно
валовой и другим.

Наряду с этим хочется высказать и ряд критических 
замечаний. В третьем терапевтическом отделении 
больницы, где я лечился, в палате было очень жарко. 
Как мы ни просили хозяйственников поубавить темпе
ратуру батарей —  бесполезно. Все ссылались на ТЭЦ. 
В результате люди простывали от сквозняков и снова 
болели, особенно ангиной.

Человек не может все время лежать, особенно, ког
да он идет на поправку. Ему нужно и почитать, поиг
рать в шашки, шахматы, домино, посмотреть телепере
дачи, Серьезный упрек завкому профсоюза Новотруб
ного завода, рабочие которого лечатся в больнице. 
Радио имеется не во всех палатах, телевизор, который 
стоит в другом отделении, неисправен. О свежих газе
тах и говорить не приходится. Правда, их иногда про
дают, но достаются они только тем, кто с утра увидит 
работников «Союзпечати». А разве нельзя вывешивать 
в коридоре газеты «Правда», «Труд», «Уральский рабо
чий», «Под знаменем Ленина» или зазесги подшивку 
их? Бедна наглядная агитация, нет и медицинской по
пулярной литературы.

Постельное белье плохо простирано, сырое. Имеют
ся и другие недостатки, над которыми следует пора
ботать администрации больницы и шефам Новотруб
ного завода.

Г. УСАНИН,

предотвратит потери струж
ки, во-вторых, значительно 
подымет чистоту рабочего 
места. Н ад пролетом уста
навливают дополнительные 
ртутные лампы, специаль
ная перегородка от смеж
ного опрессованного участ
ка предохранила станочни
ков от былой запыленности. 
Предстоит еще покрасить 
станки в соответствии с 
требованиями промэстетики, 
заменить стекла в фонарях.

Не вдруг пришел коллек
тив цеха к прогрессивной 
форме своей внутренней ор
ганизации. Немало момен
тов продвижения к ней ос
талось за строками этого 
материала. Ясно одно — 
формирование бригад мо
жет быть достигнуто уси
лиями всех участников де
ла. Как ясно и другое — 
теперь по старинке здесь 
работать не будут.

Н. ЛИСОВСКИЙ.

•  и з  п о ч т ы
РЕДАКЦИИ

Л У Ч Ш И Е
ПОМОЩНИКИ

Только сойдет снег, как 
на пригретых солнцем мес
тах начинают зеленеть ли
стья мать-и-мачехи, вдоль 
дорог и тропинок выраста
ет подорожник. Богат наш 
уральский край лекарствен
ным сырьем, которое сейчас 
все больше и чаще приме
няется в медицине. Работ
ники заготконторы райпо 
активно занимаются сбором 
лекарственных трав. Хоро
шую помощь оказывают 
нам в этом школьники.

В прошлом году, напри
мер, отличились учащиеся 
билимбаевских школ № 22 и 
23. Некоторые из них особо 
отмечены. Так, Лариса Ко- 
чева получила путевку во 
Всесоюзный пионерлагерь 
«Орленок», Виктор Гартунг 
стал владельцем велосипе
да, а Сергей Чураков, Вик
тор Карагодин и Слава 
Пульман награждены цен
ными подарками. В «Орлен
ке» отдыхали в зимние ка
никулы и ребята из Мари
инской школы № 13 Алек
сей Щекалев и Виктор Ла- 
сорыб.

На дворе снова весна, от
крывающая сезон заготовки 
трав, ягод, грибов. Их бу
дут принимать все работ
ники заготовительных пунк
тов и склада заготконторы. 
Надеемся, что и нынче на
шими первыми помощника
ми станут учащиеся школ.

С. МАКАРОВА, 
товаровед 

заготконторы.

Безответственный
п о с т у п о к
В весенние каникулы 

профсоюзная организация 
завода термоизоляционных 
материалов получила не
сколько путевок в Дегтяр- 
ский дом отдыха для уча
щихся. Решил и я отпра
вить туда своего сына, 
предварительно узнав в 
завкоме, что на нашу долю 
путевка есть. Казначей 
Л. Н. Макарова велела за
платить деньги и пройти 
сыну медкомиссию.

Но когда настал день от
правки, и ребята уже си
дели в автобусе, представи
тель завода, сопровождаю
щий детей до места, сооб
щил сыну, что путевки на 
него нет. Утром следующе
го дня снова пошел я к Ма
каровой, чтобы выяснить, 
что же случилось, почему 
так некрасиво обошлись с 
моим сыном. В ответ Люд
мила Николаевна извини
лась и пообещала, что в 
первую очередь выделит 
нам путевку в пионерла
герь.

Ю. АВЕРИН, 
рабочий завода ТИМ,

Пришло пополение
Коллектив треста столо

вых пополнился молодыми 
специалистами — выпуск
никами Свердловского тех
никума общественного пи
тания. Из 18 прибывших 
технологов шестеро оказа
лись первоуральцами: М. Е, 
Чернова, И. К. Середкина, 
Р. Б. Усманова, Т. В. Под- 
горнов а, Т. М. Малойкцна 
и Г. Д . Шолота, они изъ
явили желание трудиться в 
своем городе.

Выпускников определила 
на должности шеф-поваров 
и заместителей заведующих 
производством. Они станут 
работать в кафе «Спутник», 
комбинате общественного 
питания Новотрубного за
вода, в столовых Динаса а 
Магнитки.

Е. КОПЫЛОВА, 
старший инженер по 

подготовке .кадров 
треста столовых,

Договоры -

заранее
Работники горпищеторга 

недавно побывали на опто
вых закупочных ярмарках 
плодово-овощной продукции 
в Средней Азии, Астрахани, 
Молдавии и заключили до
говоры на поставку свежих 
овощей и фруктов нынеш* 
него урожая.

А из совхоза «Перво
уральский» в овощные ма
газины уж е поступают зе
леный лук и свежие огур
цы. В марте огурцов Насе
лению продано 19 тонн, в 
апреле их намечается реа
лизовать 60 тонн. Увели
чится поступление в прода
ж у зелени, моркови, карто
феля. В мае первоуральцы 
получат к столу свежую ка
пусту.

Н. ИСТОМИНА, 
зам. директора 

горпищеторга.

Школа действует
В райпо организована 

школа коммунистического 
труда для продавцов про
мышленных и продовольст
венных товаров, где они по
вышают свой идейно-поли
тический и профессиональ- • 
ный уровень. Сейчас в шко
ле активно изучаются мате
риалы XXVI съезда партии. 
Ведут занятия специалисты 
торгового отдела Л. Н. Али
кина, Р. Н. Ногина.

Аккуратно посещают за
нятия продавцы 3. Н. Гос- 
тевских, Л. В. Шилкова, 
3. И. Подъячева. Они серь
езно относятся к своим обя
занностям, хорошо обслу
живают покупателей.

Г. ЗЫРЯНОВА, 
старший товаровед 

райпо.

На общественных 
н а ч а л а х

При отделе кадров гор
промторга создана секция 
научно-техниічеокого общест
ва, сотрудники которой за
нимаются подбором, расста
новкой и учебой кадров. 
Недавно под их руководст
вом 25 продавцов освоили 
смежные профессии дикто
ров и декораторов-оформн- 
телей, которые будут вы
полнять на общественных 
началах.

Хорошо освоили новые 
специальности молодые про
давцы Людмила Абубакн- 
рова, Ирина Балабанова, 
Елена Зуева — работники 
магазинов № 3, 35, 30. Их 
навыки помогут лучше об
служивать покупателей,

Е. КЕМЕЖ, 
начальник отдела 

кадров горпромторга.
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СПОРТ
В Ижевске прошло пер

венство' РСФСР по биатло
ну среди школьников. Пер
вое место заняла команда 
Свердловской области, где 
из восьми человек четверо 
•— ученики первоуральской 
школы № 20.

Успех этих спортсменов 
не случаен. Перед первен
ством России биатлонисты

СТРЕЛЯЮЩИЕ 
ЛЫЖНИКИ

школы уверенно выиграли 
городские, областные сорев
нования «Снежный снай
пер». Успех по праву разде
ляют учитель физкультуры 
Г. Г. Бельц и руководитель 
начальной военной подго
товки Д . М. Хрипунов. .

Р, Ш АДРИН, 
преподав зетль 

школы №  2.

И м а с с о в о с т ь ,  
и м а с т е р с т в о

В Первоуральске закон
чился зимний спортивный 
сезон. Пришла пора каждо
му коллективу физкульту
ры подвести цтоги, наме
тить планы на лето первого 
года одиннадцатой • пяти
летки.

Удачной "ли' была про
шедшая пора для порода 
в целом? Можно .ответить 
положительно. .Единствен
ный наш коллектив, входя
щий . в одну из высших лиг 
страны,-—- хоккейная коман
да спортклуба «Уральский 
трубник», выполнила зада
чу, поставленную накануне 
чемпионата:' заняла восьмое 
место. Молодые игроки
A. Разуваев, В. Гришнун и
B. Отт стали мастерами 
спорта СССР. Большого ус
пеха добились юноши это
го ведущего спортивного 
коллектива: они заняли 
первое место в первенстве 
СССР (тренер В. И. Конд
р атов).

На финале VII зимней 
Спартакиады народов
РСФСР в составе сборной 
Свердловской области, ко
торая заняла третье место, 
пропустив вперед лишь Л е
нинград и Москву, высту
пало 12 наших спортсме
нов. Хоккеисты-новотрубни- 
ни В, Давыдов, А. Разува
ев, В. Гришпун, В. Отт, 
хромпиковцы А. Сеченов,
A. Рябков, А. Елтышев,
B. Иренков стали чемпиона
ми спартакиады. Шестое 
место в Кемерово заняли 
фигуристы Ольга Одинцо
ва и Андрей Ермолинский. 
Тимофей Смердов был 13-м, 
В финале спартакиады вы
ступил лыжник хромпико
вого завода Юрий Люби
мов и представитель доволь
но-таки молодого вида 
спорта для нашего города 
—-  биатлонист Олег Пепе- 
ляев (тренер Р. С. Бабин).

Прошло три месяца пер

вого года одиннадцатой пя
тилетки. За это короткое 
время в наших коллекти
вах физкультуры подготов
лено шесть мастеров и 10 
кандидатов в мастера спор
та СССР, 140 перворазряд
ников по зимним видам 
спорта и многоборью ГТО.

Значительно пополнились 
ряды физкультурников. Так, 
в XXV Зимней спартакиаде 
Новотрубного завода, по
священной XXVI съезду 
КПСС, приняло участие бо
лее 14 тысяч трудящихся. 
Хорошие показатели и у 
коллектива хромпикового 
завода. А его лыжники 
Юрий Любимов и Анфиса 
Фазлыева стали мастерами 
спорта СССР. Почти каж
дый рабочий — хромпако- 
вец имеет возможность за 
нести в паспорт здоровья 
записи о своем участии в 
ХѴШ зимней заводской 
спартакиаде и других со
ревнованиях, а также сде
лать отметки о состоянии 
здоровья. Такой контроль 
необходим и другим труже
никам ' города.

Заканчивается комплекс
ная спартакиада школьни
ков. В финале участвуют 
25 школ по трем группам. 
В группе сильнейших лиди
рует школа № 1, коллектив 
которой борется за звание 
«Школа—спортивный клуб». 
На втором месте идет шко
ла № 21, традиционно силь
ный детский спортивный 
коллектив, неоднократный 
победитель городских и об
ластных соревнований. На 
третьем — седьмая школа.

Хочется пожелать кол
лективам физкультуры го
рода таких же успешных 
стартов летом.

8. РУХЛОВ, 
председатель комитета 

по физкультуре и спорту 
при горисполкоме.

Т ан ц е в а л ь н ы й  к о л л е к ти в  Д вор ц а к у л ь т у р ы  о гн еуп ор- 
щммов с у щ е с т в у е т  у ж е  м н о го  л е т . Но со в е р ш е н н о  новое 
к а ч е с тв е н н о е  со д е р ж а н и е  п о л уч и л  а н с а м б л ь  с п р и хо до м  
н ового  р у к о в о д и те л я  Л . В  В о лч и о во й , О на л ю б и т и  з н а 
е т  сво е  д ело  О бн ови лся  р е п е р ту а р  к о л л е к т и в а , в нем  
е с ть  и со в р е м е н н ы е , и н ар о д н ы е  та н ц ы . У ч а с т н и к и  а н 
сам б л я  в ы с ту п а ю т  в ц е х а х  перед  тр у д я щ и м и с я  д и н асо 
вого  з а в о д а , на а ги т п л о щ а д к а х  п ер ед  ж и те л я м и  п о се л 
к а , в дом е п р е с т а р е л ы х  и и н в а л и д о в . Н ем ало  п р и я т н ы х  
м и н у т  д о ста в и л и  они  о тд ы ха ю щ и м  п р о ф и л а к то р и я  « Л е с
н ая  с к а з к а » . П обы вали  с  к о н ц е р та м и  в п о д ш еф н о м  сов
х о зе  « А ф а н а с ь е в с к и й »  А ч и тс н о го  р а й о н а , в Н о в о але ксе 
евско м  Дом е к у л ь ту р ы .

На недавн ем  зо н ал ьн о м  см о тр е -н о н к ур е е  н а р о д н ы х  
та л а н то в  э то т  К о л л е к ти в  о тм еч ен  гр ам о то й  М еж со ю зн о 
го  д ом а с а м о д е я те л ь н о с ти .

На с н и м к е : в ы с ту п а е т  та н ц е в а л ь н ы й  к о л л е к ти в .
Ф о то  Н . Б у л ы г и н а .

К СВЕД ЕН И Ю  НАРОДНЫ Х КОНТРОЛЕРОВ  
ПРЕДПРИЯТИЙ, ОРГАНИЗАЦИЙ, УЧРЕЖ ДЕНИЙ!

О чередное занятие факультета народных кон
тролеров состоится 9 апреля в 16 часов в малом  
зале Дворца культуры и техники Новотрубного  
завода.

Городской комитет народного контроля.

Редактор С. И. ЛЕКА НОВ

Р Е К Л А М А  И О БЪ ЯВЛ ЕН И Я
Кинотеатр «Восход». «ПО ЗАКОНУ ЧЕСТИ» (2 се

рии). Сеансы: 9, 12, 15, 1&, 21 час.
Кинотеатр «Космос». «БЕЛЕЕТ ПАРУС ОДИНО  

КИЙ». Сеансы: 9, 11, 13, 15 час. «МСТИТЕЛЬ:? (2 се
рии). Сеансы: 18, 21 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. «ДЮЙМОВОЧ
КА». Сеансы: 18, 20 час.

Клуб Трудпоселка. «ПРЕСТУПНИКИ». Сеансы: 18, 
20 час.

Комплексные приемные пункты горбытугаравле- 
ния и -специализированные приемные салоны: 
ателье «Сапожок» „(ул. Вайнера, 15), химчистка 
«Чайка» (ул. Краснодонцев, 1) ателье проката 
Чул. Чкалова, 34) работают 13 апреля с 10 до  
16 часов.

Комплексные приемные пункты по ул. Вайнера, 
ул. Западная, быткомбинат «Кристалл» (п. Хром
пик), телеателье «Волна» работают 13 апреля 
с 10 ло 16 часов.

17 апрепя а г. Сыктывкаре состоится тираж 
выигрышей дэнежио-вещеівой лотереи третьего 
выпуска.

В тиража разыгрываются автомобили «Моск
вич-2140», «Жигули ВАЗ-21 ОН», мотоциклы, пиа
нино, телевизоры, холодильники, ковры и / 
гие ценные вещи.

Приобретайте билеты денежно-вещевой лоте
реи, участвуйте >в тираже!

Объявляется набор на учебу по специальности 
продавец смешанных товаров в Красноуфнмский 
учебный комбинат. Стипендия 52— 63 рубля в 
месяц. Срок обучения 6 месяцев.

Обращаться в отдел кадров Первоуральского 
райпо. «

Набивные шелковые ткани из синтетических во
локон, мягкие, упругие, яркие, вновь и вновь 
вдохновляют нас на создание нарядного женско
го платья. Разнообразные рисунки синтетических 
тканей, классические мотивы (горох, полоски, 
клетка, растительный орнамент), купонные и кай- 
мовые композиции отвечают требованиям моды.

Мы уверены, что даж е самые взыскательные 
покупательницы сумеют подобрать ткань по вку
су. Опытные мастера помогут вам раскроить 
ткань в магазине.

Уважаемые покупатели! Магазин № 42 «Раду
га» (ул. Ватутина, 20) с 10 по 17 апреля прово
дит неделю продажи шелковых тканей. 10 апре
ля в 17 часов будет проводиться демонстрация 
моделей Свердловского дома моделей. ПОСЕТИ
ТЕ МАГАЗИН.

* * *
НА «РИГЕ» — ПО ЛЮБЫМ ДОРОГАМ. Мо

пед «Рига-11» — новинка, он отличаётоя от сво
его предшественника — «Риги-7» конструктивны
ми особенностями. Колеса имеют меньший раз
мер и большую ширину — это повышает прохо
димость.

Мопед «Рига-11» по цене 145 рублей и мопед 
«ЗИФ» стоимостью от ПО до 135 рублей можно 
купить в кредит в магазине As 35 «Спорттовары»
(ул. Советская, 17).

* •  *
Идет дождь... Легкое движение руки — н у  

нас своя собственная «крыша». От дож дя спасет, 
от ветра прикроет, а кончится ненастье —  склад
ной зонтик спрячется в сумке или портфеле. Сде
ланы зонтики из нейлоновой ткани с водооттал
кивающей пропиткой, одеты в такой ж е чехол.

Магазин № 52 «Подарки» (ул. Ленина, 97) 
предлагает зонты мужские складные темных рас
цветок: японского производства —  по цене 30 
рублей, отечественного производства «— по цене 
35 рублей. Зонтик будет прекрасным подарком.

Продается электромузыкальный инструмент 
«Юность-73». За справками обращаться по теле
фону 2-15-60 с 9 до 18 часов.

Кто нашел или найдет удостоверение участницы вой
ны на имя К, Н. Бѳбмриной, прошу сообщить за воз
награждение по адресу: ул. Строителей, 23-а, кв, 20, 
телефон 2-66-13.

М ЕНЯЕТСЯ 2-комнатная квартира (32 кв. м, комнаты 
изолированные, на 3 этаже) в центре города Чимкен
та Казахской С С Р  на равноценную в Первоуральске. 
Возможны другие варианты, Обращ аться: Трудпоселок, 
уп. Генераторная, 13-1, в лю бое время. Автобусы № 11, 
7 (9 цех).

М ЕНЯЕТСЯ трехкомнатная благоустроенная квартира 
в г. Первоуральске на равноценную в г. Ишиме Тю
менской области. Возможны другие варианты. О бра
щаться: г. Первоуральск, пр. Ильича, 11-г, кв. 4, пос
ле 18 час.

М ЕНЯЕТСЯ однокомнатная благоустроенная кварти
ра в г. Новая Губаха Пермской области на равноцен
ную в Первоуральске. Обращ аться: п. Динас, ул. Пуш
кина, 30-72, после 18 час.

М ЕН ЯЕТСЯ двухкомнатная квартира 34 кв. м в доме  
старого типа по адресу: пр. Ильича, 4-а, кв. 48 (име
ется телефон] на двухкомнатную малогабаритную  
квартиру и комнату в квартире с соседями или гости
ничного типа. Обращ аться по тел. 2-76-71.

И СН О ВА ЭТО Т
увлекательный «

За три года спортивная лотерея «Спринт» при
обрела большую популярность. В серии два мил
лиона билетов, которые раскупаются буквально 
за несколько дней. Чем же привлек «Спринт» 
многочисленных почитателей! Одна из причин, 
видимо, в том, что лотерея эта бестиражная. От 
покупки билета до получения выигрыша прохо
дит самое что ни на есть спринтерское время —  
всего несколько секунд: сумма указана на запе
чатанном а конверте билете. Если она не пре
вышает 25 рублей, то ее выдаст общественный 
распространитель на месте продажи билетов. За  
получением более крупных денежных, а также 
вещевых выигрышей следует обращаться в Цент
ральные сберегательные кассы Первоуральска, 
билет с выигрышем пошлют на экспертизу, ко
торая должна подтвердить факт выигрыша, а за
тем обладателю направят извещение о том, где 
и когда он получит свой выигрыш.

С 1 апреля в Первоуральске началась прода
жа билетов новой серии«ФЖ » лотереи «С принт-  
Надежды на удачу в 1981 году в «Спринте» на
много больше. Если раньше выигрывал каждый 
седьмой билет, то теперь счастливым будет каж
дый пятый. В новой серии «ФЖ » счастливых бу
дет 400300 билетов. За 50 копеек можно выиг
рать 5, 10, 25, 10SO, 5000 рублей, а также 10 авто
машин «Жигули» ВАЗ-2103, ВАЗ-2105, ВАЗ-21011, 
«Москвич» 412-ИЭ, «Запорожец» 968-М. М ото
циклы трех марок «Днепр» МТ-10— 36, «Урал» 
М-67— 36, «ИЖ-Ю питер» 3— 02-К. Главный выиг
р ы ш —  автомобиль «Волга» ГАЗ-24 за 15195 руб
лей. Есть и минимальный выигрыш —  право по
лучения без оплаты нового билета «Спринта».

Билеты новой серии денежно-вещевой лоте
реи «Спринт» можно приобрести в сберкассах  
города.

Первоуральское агентство «Спортлото»,

В ы раж аем  сердечную  благодарность к оллективам  це
хов паросн абж ения, бригады  эл ектр и ко в  ц еха  N ° 8, а в 
тотранспортного цеха хром пикового завода., лично Б а 
ж енову , П. М. Куш ову, М. А. Ж олобову, В. Е. Белы х,
В. В. Дж игало, городском у отделу зд р авоохран ен и я , р а 
ботникам  горм олзавода. к аф е  «Ром аш ка», всем  соседям  
и зн аком ы м  з а  пом ощ ь и участи е  в  похорон ах  наш его  
дорогого отца  и  деда В асилия П етровича П ервуш ина.

Дети, внуки.

Горком КПСС с прискорбием  извещ ает, что п о с
ле тяж елой  и продолж ительной болезни  ско н ча
лась  член КПСС с 1940 года, бы вш ий член реви 
зионной ком иссии городской партийной  о р ган и 
зации , член городского ж енского  совета 

П Р О Т А С О В А  
А н то н и н а  С ем ен о вн а , 

и вы р аж ает  искрен нее соболезнование родны м  и 
близким  покойной.

К оллектив П ервоуральского м онтаж ного у п р а в 
л ен ия  треста  В остокм еталлургм онтаж  в ы р аж ает  
глубокое соболезнование И н черевской Т ам аре А н
тоновне по- поводу преж деврем ен ной  см ерти  ев 
м у ж а

И Н Ч Е Р Е В С К О Г О
А н а то л и я  В и к то р о в и ч а .

А дм инистрация, п ар ти й н ая , п р оф сою зн ая  и 
ком сом ольская орган и зац и и  заво д а  по рем онту  
горного оборудования вы раж аю т и скрен н ее  собо
лезнован ие ин структору  горком а КПСС Я говцеву 
В ячеславу Д м итриевичу по поводу пр еж д евр ем ен 
ной см ерти  его отца

яговц евА
Д м и тр и я  Гл еб о в и ч а .

А дм инистрация, п ар ти й н ая  и  п роф сою зн ая  о р 
гани зац ии  цеха № 2 Н овотрубного заво да  скор
бят в связи  с тем. что после тяж елой  и продол
ж ительн ой  болезни скон чался  бы вш ий работник 
ц е х а , член КПСС

Я Г О В Ц Е В
Д м и тр и й  Глебо вй ч ,

я  в ы р аж аю т соболезнование сем ье  и  близким  по
койного

А дм инистрация, п арти й н ая , п р о ф со ю зн ая  орга
н и зац ии  опы тно-эксперим ентального  завода  р а 
диотелевизионного оборудования скорб ят  по по
воду безврем енной  см ерти  в етер ан а  труда 

Я Г О В Ц Е В А  
Д м и тр и я  Глеб о ви ча  

я  в ы р аж аю т глубокое соболезнование родны м  и  
близким  покойного.

А дм инистрация, п арти йная , п р о ф со ю зн ая  орга
ни зац ии  у п р авл ен и я  ж илищ но-ком м унального хо
зяй ства  Н овотрубного заво да  глубоко скорбят  по 
поводу преж деврем ен ной  см ерти  стар ей ш его  р а 
ботника

Б У Т О В А  
Ю рия Гр и го р ье в и ч а

и вы раж аю т соболезнование родны м  и  близким  
покойного.

А Д Р Е С :  623100, г. П ер
во у р ал ьск . п р осп ек т  И льи
ча, 2 1 /4 0 .
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